



## Ministros tendrán pase automático a elecciones del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Con el anuncio de que los ministros y magistrados actuales tendrán pase automático para ser candidatos y estar en la boleta para ser electos y, también, una propuesta en la mesa para reformar el sistema de seguridad pública, es como concluyeron nueve diálogos nacionales que realizó la **Cámara de Diputados** para hacer el análisis de la Reforma Judicial.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUE5bjMrtUxKmQwYksxd\\_GEB5snsxvp\\_EukGLTSEbeXDjA?e=tYrhcX](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUE5bjMrtUxKmQwYksxd_GEB5snsxvp_EukGLTSEbeXDjA?e=tYrhcX)